

Altdorf, 4. Mai 2018 / An3

**Medienmitteilung Nr. 48 / 2018**

Gemeinde: Schattdorf

**Kollision zwischen zwei Urner Personenwagen – niemand verletzt**

Am Donnerstagabend, 3. Mai 2018, um ca. 17.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Adlergartenstrasse und beabsichtigte bei der Kreuzung Adlergartenstrasse/Gotthardstrasse in die Gotthardstrasse Richtung Erstfeld einzubiegen. Zur selben Zeit fuhr die Lenkerin eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Gotthardstrasse von Erstfeld Richtung Schattdorf. In der Folge kam es zu einer Kollision der beiden Fahrzeuge. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.